

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dana pihak ketiga dan tingkat bagi hasil terhadap jumlah pembiayaan *mudharabah* pada Bank Umum Syariah periode 2015-2018. Dari hasil analisis data yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengaruh Dana Pihak Ketiga terhadap Jumlah Pembiayaan *Mudharabah*

Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel dana pihak ketiga (X_1) secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap jumlah pembiayaan *mudhrabah* (Y). Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , $-11,646 > 2,051$, serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu $0,000 < 0,05$.

2. Pengaruh Tingkat Bagi Hasil terhadap Jumlah Pembiayaan *Mudharabah*

Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel tingkat bagi hasil (X_2) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah pembiayaan *mudhrabah* (Y). Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} $3,614 > 2,051$, serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu $0,001 < 0,05$.

3. Berapa besar pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Tingkat Bagi Hasil Terhadap Jumlah Pembiayaan *Mudharabah*

Hasil analisis data menunjukkan bahwa nilai koefisien determinasi *R Square* adalah sebesar 0,835 atau 83,5%. Dapat disimpulkan bahwa variabel X_1 (dana pihak ketiga) dan variabel X_2 (tingkat bagi hasil) dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap variabel Y (jumlah pembiayaan *mudharabah*) sebesar 83,5%. Sedangkan sisanya sebesar 16,5% ($100\% - 83,5\% = 16,5\%$) dipengaruhi variabel lain yang tidak diteliti.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pemerintah

Untuk lebih dapat mengevaluasi dan mengembangkan kinerja keuangan Perbankan Syariah. Dengan baiknya kinerja keuangan disuatu bank, dapat meningkatkan pertumbuhan Perbankan di Indonesia dan secara tidak langsung hal tersebut dapat meningkatkan dana simpanan suatu bank (DPK).

2. Bagi Akademisi

Untuk menjadi tambahan referensi bagi penelitian selanjutnya, dengan menggunakan lebih banyak variabel dan memperpanjang periode waktu penelitian agar hasil penelitian lebih akurat dan lebih baik.

3. Bagi Lembaga Keuangan Perbankan

Untuk meningkatkan kinerja keuangan dengan baik sehingga dapat memaksimalkan tingkat pembiayaan, karena pembiayaan merupakan salah satu produk yang menjadi sumber pendapatan terbesar bagi bank. Dengan kinerja

keuangan yang lebih baik maka minat masyarakat untuk melakukan pembiayaan di bank syariah akan semakin meningkat, ketika jumlah pembiayaan meningkat maka tingkat bagi hasilpun akan meningkat karena banyaknya pembiayaan yang disalurkan oleh suatu bank. Dalam penelitian ini yang dimaksud dengan pembiayaan adalah pembiayaan *mudharabah*.